



Va a ser laxo el relevo en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

Los enfrentamientos en la Cámara de Diputados no son por la Mesa Directiva, al contrario, va a ser laxo el relevo para Santiago Creel al frente de la presidencia de esta Mesa Directiva. Ya hubo algunos enfrentamientos entre morenistas, que quieren que se rolen también las vicepresidencias de este partido. Nos acaba de explicar el diputado Ignacio Mier que eso no es posible, porque las vicepresidencias se otorgan para el periodo de toda la legislatura.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD29TscNPloM8Xo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21650&parId=root&o=OneUp>